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VERBALE N° 42  

SEDUTA DEL  07.09.2021
Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il  giorno 7 (sette) del mese di settembre, la Prima Commissione
Consiliare è convocata  in modalità telematica, a norma di quanto previsto dalla Legge N° 27/2020,
alle ore 10.30 con il seguente o.d.g.:

• Comunicazioni del Presidente;
• Analisi sulla Proposta di Delibera n. 44/2021 Documento Unico di Programmazione 2022-2024.

Approvazione; 
• Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti in videoconferenza  il Presidente M. Fratini, il Vicepresidente U. Bocci,
i/le Consiglieri/re, P. Bonanni, E.Cocollini, F. Giorgetti, L. Perini; alle ore 10.35 F. Bussolin, alle ore
10.36 A. D’Ambrisi. Risultano assenti i Consiglieri J. Cellai, S. Di Puccio.
Per la segreteria della Prima Commissione Consiliare è presente la sig.ra A. Di Salvatore.

CARICA NOMINATIVO SOSTITUTO DA
Presidente  Massimo Fratini
Vicepresidente Ubaldo Bocci
Componente Patrizia Bonanni         
Componente Federico Bussolin
Componente Jacopo Cellai              assente
Componente Emanuele Cocollini 
Componente Angelo D’Ambrisi
Componente Stefano Di Puccio       assente
Componente Fabio Giorgetti
Componente Letizia Perini 

Presenti  l’Assessore  al  Bilancio  Federico  Gianassi,  la  dirigente  dottoressa  Chiara  Marunti  e  il
Responsabile  dottore  Alfredo  Esposito  del  Servizio  Pianificazione  Strategica  e  Attuazione  del
programma..

Il  Presidente  M.  Fratini,  apre  la  seduta  alle  ore  10.40 sottolineando  il  proprio  intendimento  di
intraprendere un primo percorso sugli obiettivi attuali e futuri dell’amministrazione fiorentina.
Alle 10.42 si collega il Consigliere E. Conti.
Rammenta che  il DUP 2020,  dovrà accogliere un’attenzione particolare di tutte le forze politiche
perché  riguarda  il  primo  documento  del  post  pandemia,  pertanto  nella  prossima  settimana,
intendimento  della  commissione  sarà  affrontare   il  bilancio  consolidato   2020,  il  piano  delle
assunzioni quale  tema centrale del programma di mandato del Sindaco ed entro la fine del mese di
settembre   esprimere  il  voto  sulle  due  Delibere  assegnate  dopo  aver  acquisito  i  pareri  delle
commssioni e dei Quartieri; prima di cedere  la parola al dottore Esposito mette a disposizione i
verbali delle sedute  del 4, 11,18 maggio 2021 rammentando la loro approvazione al termine della
seduta.
Alle ore 10.45 si collega il Consigliere M. Razzanelli.
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Il dott. Esposito, prendendo la parola, condivide nella chat il Documento sulla Performance 2020,
una relazione che rendiconta i  risultati raggiunti in relazione agli obiettivi programmati dell’Ente.
La  relazione  determina  l’analisi  del  contesto  esterno  e  interno  dell’amministrazione,  al  fine  di
rappresentare  la situazione complessiva e contestualizzarne  i risultati. 
Rammenta   che  a  Giugno  del  2020,  l’Amministrazione   ha  elaborato  il   documento  “Rinasce
Firenze”, dove sono stati individuati  gli aspetti nodali da cui ripartire  e loro attuazione e  le attività
messe in campo  dalla Polizia municipale, dalla Protezione civile, dall’ Istruzione e Servizi Tecnici,
dalle Attività Economiche, dai Sistemi Informtivi etc.  Procede così ad illustrare sinteticamente il
contesto e le azioni che  hanno caratterizzato le attività dell’Ente,  ad esempio  alcuni   indirizzi
strategici quali la  mobilità intermodale  con  la riqualificazione di piste ciclabile e l’introduzione di
nuove; nuovi  servizi  di  mobiltà  in  sharing di scooter  e monopattini  elettricia  a flusso libero;  la
riqualificazione di  pavimentazioni storiche,  l’inaugurazione a luglio 2020 del Lungarno Acciaiuoli.
Firenze verde, con la riqualificazione di alcune piazze; l’adozione del Piano del verde, il  nuovo
Piano dei rifiuti con l’obiettivo di aumentare la quantità e qualità di raccolta differenziata.  Crescere
con la scuola con diverse le iniziative messe in campo dall’amministrazione,  è di questi utimi giorni
la  notizia  che   l’Ente  sta  definendo   un   piano di  riqualificazione  per   21  mln  di  euro  per  la
sostenibiltà  nelle scuole. Proseguimento del piano d’ illuminazione  sul territorio,  quasi tutti  i
lampioni sono stati sostituite con luci a led, , oltre un ampliamento della rete di videosorveglianza
con già 1350  telecamenre installate.
Interventi a favore delle famiglie, completato l’intervento di recupero dell’immobile di Via Osteria
con 83  appartamenti  a canone calmierato da assegnare a famiglie con difficoltà abitative.
Tredici gli obiettivi, uno sguardo sui risultati  realizzati lo scorso anno, che ripercorrono gli indirizzi
strategici del programma di mandao del Sindaco.
Interviene la dottoressa Marunti precisando  che nella nota d’aggiornamento del Dup, sarà inserito  il
Piano triennale  dei fabbisogni approvato ad agosto .
Per il Consigliere E Cocollini, la chiave di lettura del documento ci riferisce come sempre un Ente
che  ottiene un raggiungimento degli obiettivi pari al 100%  chiede quali le  criticità   e quali gli
obbiettivi raggiunti.

Il  Presidente   M.  Fratini  acclarato  che  il  Dup  permette  di  entrare  nel  merito  della  gestione
amministrativa, vuole comprendere quali i punti di forza e debolezza dell’apparato amministrativo .

Il  dottor  Esposito  specifica  che  il   documento  rendiconta  i  risultati  raggiunti  in  relazione  agli
obiettivi  programmati seguendo un’analisi precisa e puntuale di tutto il contesto esterno e interno
all’Ente.

La dottoressa C. Marunti, fa presente che durante dell’anno,  i singoli  uffici provvedono a delle
verifiche  intermedie  che  vanno  ad  incidere  sia  sulla  formazione  che  sull’operato  dell’Ente;
ovviamente durante il percorso di   verifica intermedia vengono eseguiti piccoli aggiustamenti al
Dup e al  Peg e,   in alcuni  casi  per  necessità  oggettive,   alcune  manovre,  vengono posticipate
all’anno successivo.  Tra gli  obiettivi  dell’amministrazione c’è la carta dei servizi  un documento
esteso a tutti  gli  uffici  che stabilisce gli  standard qualitativi   che l’Ente offre al   cittadino;  tale
azione, diviene importante  in quanto va ad incidere sul sistema di valutazione e misurazione della
performance. 
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Terminato  l’intervento della dottoresa Marunti, il Presidente M. Fratini,  chiede ad Esposito le quali
sono le modifiche presenti nel Dup .

Il dottor A. Esposito,  rammenta  che rispetto al documento approvato lo scorso febbraio,  non sono
state  evidenziate  sostanziali  differenze. Come  ogni   anno,  l’ufficio  preposto,  procede  con  un
aggiornamento del quadro delle situazioni esterne ed interne all’Ente, com’ anche le parti riguardanti
gli indirizzi e gli obiettivi strategici ed operativi, il Bes, o  la realizzazione del nuovo Piano casa  e
del Piano di gestione Unesco etc. 

Interviene il  Presidente F.  Giorgetti   chiedendo che venga fatto un approfondimento sugli   stati
generali  delle Società sportive di concerto con l’Ente  Coni. 

Il Presidente Fratini pone in approvazione i verbali e terminata la verifica  dei Consiglieri presenti

Presidente Massimo Fratini 
Vicepresidente Ubaldo Bocci
Componente Patrizia Bonanni          
Componente Federico  Bussolin       
Componente Jacopo Cellai            
Componente  Emanuele Cocollini         
Componente Enrico Conti 
Componente Angelo D’Ambrisi
Componente Stefano Di Puccio       
Componente Fabio Giorgetti 
Componente Letizia Perini 
Componente Mario Razzanelli 

dichiara chiusa la seduta alle ore 12.05.

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 10.11.2021

    
       La segretaria                                                                                              Il Presidente
Annnalisa Di Salvatore             Massimo Fratini

..
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